Betreff:

Stillfreundliches Wiesbaden Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 19. Juni 2013

Antragstext:

Der Runde Tisch Frauengesundheit hat sich in seiner Sitzung am 18. Juni 2013 ausführlich mit dem Thema "Stillfreundliches Wiesbaden" beschäftigt und plant sich an der Weltstillwoche vom 30.09. - 6.10.2013 zu beteiligen. Außerdem wird beabsichtigt einen Flyer/eine Handy-App zu erstellen, auf der Orte dargestellt werden sollen, an denen stillende Mütter willkommen sind. Der Runde Tisch hat seine Hoffnung ausgedrückt, dass diese Initiative durch die Politik unterstützt wird.

Mit Beschluss des Gesundheitsausschuss vom 1.11.2005 wurde der Magistrat gebeten in der Öffentlichkeit für mehr Akzeptanz des öffentlichen Stillens zu werben, wozu der Leiter des Gesundheitsamtes Vorschläge unterbreitet hat. Unter anderem sollten IHK und Gaststättenverband angeschrieben werden, um für das Anliegen zu werben. Ehemalige Mitglieder des Ausschusses für Frauenangelegenheiten erinnern sich, dass seinerzeit auch seitens der HSK im Ausschuss Initiativen angekündigt worden waren.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

- a) zu berichten,
 - was sich aus dem damaligen Beschluss ergeben hat
 - was aus der Initiative der Dr. Horst-Schmidt-Kliniken geworden ist
- b) zu prüfen, inwiefern der Runde Tisch für Frauengesundheit bei seiner Initiative unterstützt werden kann (z.B. durch kostenlose Bereitstellung von Kartenmaterial durch die Landeshauptstadt Wiesbaden für die Erstellung eines Flyers/einer Handy-App oder die Finanzierung des Druckmaterials).

Wiesbaden, 20.06.2013

gez. Manuela Schon f.d.R. Evelyn Zell Stadtverordnete Fraktionsassistentin